

Mit großer Betroffenheit und tiefer Trauer  
nimmt der Dietzenbacher Pop- und Gospelchor  
Sing & Shout Abschied von

## **Erika Raschke**

Sie war 1998 Gründungsmitglied und für die Finanzen,  
Noten und Konzertorganisation verantwortlich.

Der Tod unserer guten Freundin Erika, der Seele des  
Chores, ist ein tiefer Einschnitt im Gemeinschaftsleben  
von Sing & Shout.

Wir sind ihr dankbar für ihr unermüdliches  
Engagement und werden sie immer in guter  
Erinnerung halten.

Unser aufrichtiges Mitgefühl gilt ihrer Familie.